



N° 04 du 24/09/2010

## Grève du 23 septembre :

### + 10 % de manifestants dans la Drôme (Dauphiné Libéré du 24/09)

La grève a été suivie dans les écoles de la Drôme par 62% des enseignants ; il y avait **7000 manifestants à Montélimar et plus de 25000 à Valence, 3 millions en France** : une réussite !

Au niveau national, l'intersyndicale se réunit de nouveau aujourd'hui (24/09) au siège de la CGT à Montreuil afin d'envisager les suites à donner à ce 23 septembre.

## Philippe Meirieu à Valence aujourd'hui !

### Conférence de presse devant le site IUFM de Valence ce Vendredi 24 Septembre à 16 h 30

Dans le cadre de la visite de plusieurs centres de formations dans la Drôme, **Philippe Meirieu** (*vice-président de la région Rhône-Alpes chargé de la Formation tout au long de la vie*) sera à **Valence Vendredi 24 Septembre sur l'invitation de Michèle Rivasi, députée européenne**.

Après avoir rencontré des formateurs et formatrices de l'IUFM, des étudiantes et des étudiants ainsi que des professeurs stagiaires, **une conférence de presse aura lieu à 16h30 devant l'entrée du site de l'IUFM de Valence, 36 avenue de l'École Normale**.

Philippe Meirieu et Michèle Rivasi, tous les deux professeurs, souhaitent évoquer les questions soulevées par la mise en place de la réforme de la formation des futurs enseignants (mastérisation), ainsi que l'avenir des métiers de l'enseignement et de l'éducation, dans un contexte de désengagement progressif de la politique nationale de l'Éducation.

**Le SNUipp 26 invite les collègues qui le peuvent à se rendre à l'IUFM à partir de 16h30 ce soir.**

## Animations pédagogiques : frais de déplacement

L'Inspecteur d'Académie n'ayant toujours pas répondu à notre courrier sur la question, **le SNUipp 26 appelle tous les enseignants à ne pas se rendre aux animations pédagogiques nécessitant un déplacement s'ils n'ont pas un ordre de mission, envoyé personnellement, leur garantissant le remboursement des frais !**

## « Contact téléphonique » :

Le SNUipp va adresser un courrier à l'IA concernant sa note sur le « contact téléphonique » pour lui rappeler :

- que les enseignants sont dans leurs écoles **d'abord pour enseigner face aux élèves** et non répondre au téléphone ;
- que nous sommes preneurs de secrétaires pour suppléer les directeurs et les équipes ...
- et que son intervention est d'autant plus mal venue qu'elle a lieu dans un contexte de **suppressions de 80 EVS attachés à l'aide administrative** des directeurs dans la Drôme.

**Pour toutes ces infos et plus de détails, consultez régulièrement le site du SNUipp 26 : <http://26.snuipp.fr/>**